
日時 登壇予定者及び会派名

　鎌田　政子　君 1 小さな市役所構想について

(明和会) 2 いじめについて

3 学校統合について

4 就学時健診ついて

5 平成１９年度予算編成について

6 教育委員会の移動について

若柳　良明　君 1 総合支所のあり方について

（平和環境社民クラブ） 2 小さな市役所構想について

3 土日開庁について

4 大迫・花巻間連絡バスについて

髙橋　　浩　君 1 予算編成方針及び行財政改革について

12月4日 （新風クラブ） 2 県立統合新病院の機能充実と地域振興について

3 言葉をはぐくむ教育について

(月） 4 市庁舎の駐車場整備について

5 朝日橋の整備事業について

藤井　幸介　君 1 いじめ問題について

(無会派) 2 まちづくり市民懇談会について

3 介護予防施策について

4 他地域へのごみの持ち込みについて

本舘　憲一　君 1 平成１９年度予算について

(花巻クラブ) 2 地域振興について

3 新たな農業構造改革について

4 廃棄物処理施設について

5 図書館整備について

中村　初彦　君 1 国際姉妹都市交流事業について

(明和会) 2 学校２学期制について

藤井　英子　君 1 教育行政について

（平和環境社民クラブ） 2 子育て支援について

3 障害者福祉について

12月5日 4 お産環境の充実について

5 花巻まつりについて

(火） 照井　明子　君 1 岩手労災病院について

（無会派） 2 障害者自立支援法への市独自の軽減策について

3 福祉施策について

小原　茂明　君 1 認定こども園について

(花巻クラブ) 2 地域包括支援センターの業務状況について

3 花巻駅周辺地域活性化施設用地の活用について
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平賀　　守　君 1 農業振興について

(明和会) 2 有害鳥獣について

3 道路整備について

櫻井　　肇　君 1 定例会における行政報告について

（無会派） 2 地区公民館の今後について

12月6日 3 本市の教育について

4 総合計画基本構想について

(水） 髙橋　淑郎　君 1 小さな市役所構想について

(花巻クラブ) 2 平成１９年度経営所得安定対策について

3 花巻の国指定天然記念物「花輪堤花菖蒲群落」の保護と現実について

名須川　晋　君 1 協働社会の実現について

(花巻クラブ) 2 教育問題について

3 迅速な選挙事務について

4 県から市への権限移譲について

5 障害者自立支援法施行により苦境に陥っている福祉施設への支援措置について
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